

300 Gäste beim Schützenfest des katholischen Kindergarten Brochterbeck

Der Spannung folgen Spiel und Spaß

TECKLENBURG-BROCHTERBECK.

Es ist ein Ereignis, das im katholischen Brochterbecker Kindergarten nicht mehr wegzudenken ist: das Kinder-Sommer-Schützenfest. Über 300 kleine und große Gäste waren auf dem mit grün-weißen Wimpeln geschmückten Kita-Gelände und „Pastor Pauls Wiese“ dabei.

Christel Lagemann begrüßte mit ihrem Team alle Anwesenden und nach dem von den Mädchen und Jungen vorgetragenen Kindergarten-Schützenfestlied ging es los. Gesucht wurde ein neues Schützenfest-Königspaar. Unterstützt von den Familien und Ehrengästen wie dem aktuell regierenden Schützenkönigspaar aus dem Brochterbeck Ober- und Niederdorf und dem Jungschützenkönig traten die Jungs als erstes an. Nach spannenden acht Wurf- runden auf den Vogel hatte es der fünfjährige Franz Hollenberg geschafft und strahlte,



Umrahmt von den „großen Brochterbecker Schützenmajestäten“ präsentierten sich Franz Hollenberg und Levke Sellmeier als Königspaar des katholischen Kindergartens.

Foto: Alfons Voß

wie es in einer Pressemitteilung heißt, „fast noch mehr als die Sonne oben am Himmel“. Franz wurde gebührend gefeiert und die Festgäste ließen ihn hochleben. Auf den

Schultern der „großen“ Könige wurde er geehrt.

Dann waren die Mädchen dran. Bei ihnen fiel der Vogel ebenfalls im achten Durchgang. Die glückliche Schützin

war Levke Sellmeier. Auch die Sechsjährige wurde hoch in die Luft gehoben und nahm Krone und Plakettenkette stolz entgegen.

Nachdem das glückliche

Königspaar viele Gratulationen entgegengenommen hatte und mit Krone, Schärpe und Plakette ausgestattet war, ging es mit einem festlich dekorierten Bollerwagen auf die Ehrenrunde. Wie es Tradition ist, überreichte das Kindergartenkönigspaar aus dem Vorjahr seinen Nachfolgern einen Blumenstrauß.

Nach dem kleinen Festumzug rund um die Kirche und über den Schulhof, begleitet von zünftiger Marschmusik, ging es auf dem Außengelände des Familienzentrums mit Spiel und Spaß an fünf Stationen weiter. Versorgen konnten sich Kinder und Gäste mit Würstchen vom Grill und kühlen Getränken.

Zum Ende des Festes versammelten sich alle noch einmal in einer großen Runde, in der die Brochterbecker Könige allen Kindern süße Leckereien spendierten, bevor gemeinsam das Abschlusslied angestimmt wurde.